

## COMMUNIQUÉ

# Les Sillons de Haute Alsace au SIA 2025 Excellent millésime pour nos apprenants



Les apprenants du campus des Sillons de Haute Alsace ont brillé et porté haut leur savoir-faire au Salon International de l'Agriculture de Paris 2025. Animations et concours ont animé le programme de nos apprentis et étudiants issus des filières agricole, viticole et agroalimentaire.

A chaque jour ses expériences uniques :

### [22 février] Concours Général Agricole - Participation à l'attribution des médailles aux vins d'Alsace

Les étudiants en 2<sup>ème</sup> année de BTSA technico-Commercial Vins, Bières et Spiritueux (lycée de Rouffach) ont eu la chance de participer à cette attribution de médailles grâce à l'Institut national de l'origine et de la qualité (INAO), que nous remercions pour cette superbe opportunité.

### [23 février] Animations « Accords mets-vins » sur les stands du Ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire, et de la Région Grand Est

Placés sous le signe de la gastronomie japonaise, valorisant les terroirs et territoires alsaciens mis à l'honneur à l'Exposition Universelle 2025 d'Osaka, ces accords ont été réalisés et animés par quatre étudiants en BTSA Technico-Commercial Vins, Bières et Spiritueux et Viticulture-Cœnologie au lycée de Rouffach, et Bioqualim (Qualité, Alimentation, Innovation et Maîtrise sanitaire) au lycée du Pflixbourg.

Proposant aux visiteurs trois préparations culinaires réalisées par les étudiants de BioQualim accompagnées de trois vins du Domaine de l'Ecole, nos étudiants ont su donner toutes les explications sur la fabrication des mets et le choix des vins, tout en fournissant des informations sur leur origine et les raisons de ce mariage entre mets et vins, pour le plus grand plaisir des visiteurs !

> <https://educagri.fr/action-educ/sia-sillons>

### [24 février] Concours de Jugement d'Animaux par les Jeunes - Trophée du meilleur pointeur de race bovine Prim'Holstein

Avec brio, Alicia Gutzwiller, élève en 1<sup>ère</sup> Générale (lycée de Rouffach), s'est hissée parmi les finalistes pour arriver en 4<sup>ème</sup> place ! Tandis que Clara Rein, élève en 1<sup>ère</sup> Sciences et Technologies de l'Agronomie et du Vivant (lycée de Rouffach) est arrivée 42<sup>ème</sup>.

### [26 février] Concours des Jeunes Jurés des Pratiques Agroécologiques - Agroforesterie

Pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive, mais cette fois en Agroforesterie, ce sont les classes de Terminale Bac Pro Conduite et Gestion de l'Entreprise Agricole et Viti-Vinicole du Centre de Formation pour Apprentis Agricole (CFAA) du Haut-Rhin qui remportent le 1<sup>er</sup> prix de ce concours qui nous tient à cœur, récompensant une contribution active à la préservation de la biodiversité au travers de l'association de l'arbre à l'agriculture.

### [26 février] Concours des Jeunes Professionnels du Vin

Lucas Wach, étudiant en 2<sup>ème</sup> année de BTSA Viticulture-Cœnologie (lycée de Rouffach) s'est hissé à la 11<sup>ème</sup> place et Célestin Grumier, en 2<sup>ème</sup> année de BTSA Technico-Commercial Vins, Bière et Spiritueux (lycée de Rouffach) est quant à lui arrivé en 26<sup>ème</sup> position.

## CONTACT

Hélène ZOUINKA

Chargée de communication

06 58 26 15 01 / 03 89 78 73 20

[helene.zouinka@educagri.fr](mailto:helene.zouinka@educagri.fr)

[communication.epl68@educagri.fr](mailto:communication.epl68@educagri.fr)



Samedi 22 février, Concours Général Agricole

Dimanche 23 février « Accords mets-vins »



Lundi 24 février, Concours de Jugement d'Animaux par les Jeunes

Mercredi 26 février, Concours des Jeunes Professionnels du Vin



Mercredi 26 février, Concours des Jeunes Jurés des Pratiques Agroécologiques - catégorie Agroforesterie